



digital.union@sonapresse.com

# INNOVATION START-UP

## NSIA Bia Bia : la souscription au bout du clic

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Libreville/Gabon

L'ASSURANCE chez NSIA Gabon est désormais disponible en un clic. Les assureurs de cette compagnie ont opté pour un dispositif numérique qui les rapproche de leurs clients. Ils viennent donc de lancer sa nouvelle application digitale de consultation et de souscription, à distance, aux produits d'assurance-vie dénommée "NSIA Bia Bia", qui signifie "Nous-Mêmes Nous-Mêmes" en langue fang.

L'assureur veut, à travers cet outil, répondre avec efficacité aux problématiques d'accès et de proximité relevés par les particuliers et les acteurs de l'informel. Inutile de se taper les files interminables en agence ou d'avoir encore la contrainte des horaires qui ne correspondent pas aux vôtres. La souscription des produits peut se faire en un clic à partir d'un smartphone ou d'une tablette. La seule condition est l'accès à internet.

"NSIA Bia Bia" propose donc trois solutions d'assurance accessibles à moindre coût. La première, NSIA "Santé OUF" est une couverture médicale individuelle. La deuxième NSIA "Nkala" est une couverture contre les risques liés à votre habitation. La dernière, NSIA



«NSIA Bia Bia» disponible en un clic.

"Prudexia" couvre contre les risques d'accidents domestiques ou professionnels. Le client a le choix entre ces trois solutions avant de valider sa souscription, dernière étape de la procédure

en ligne.

Comment faut-il valider son paiement ? Par mobile money, précise l'assureur qui rassure quant à la sécurité de la transaction qui ne sera conclue que

par la validation d'un conseiller client qui devra vous joindre à l'issue de votre parcours digital. Une façon intelligente d'assurer sa vie et celle de son entourage sans se déplacer.

## L'actu du web

Par AEE

### ACER DÉVOILE UN VÉLO ÉLECTRIQUE ASSISTÉ PAR UNE IA



Photo: DR

Acer est bien connu en tant que fabricant de matériel informatique, mais beaucoup moins en tant que concepteur de vélo électrique. La marque vient de présenter son Acer ebii, un vélo électrique léger plutôt inédit au niveau de ses équipements. Avec ses 16 kg, la bicyclette reste légère compte tenu de ce qu'elle renferme comme technologies. C'est assez inédit, mais surtout, Acer met en avant une IA qui assisterait la tenue du guidon ou plutôt l'optimisation du pédalage.

### LA NORVÈGE ET LES PAYS-BAS CONTRE TIKTOK



Photo: DR

L'application TikTok fait face à une mauvaise campagne orchestrée dans de nombreux pays et institutions occidentales. En Norvège, la ministre de la Justice, Émilie Enger Mhel, a déconseillé, mardi, aux fonctionnaires d'installer TikTok sur leurs appareils professionnels. Cette recommandation, qui fait écho à plusieurs consignes, voire interdictions prononcées dans d'autres pays, est motivée par des craintes d'espionnage et vaut aussi pour le système de messagerie cryptée d'origine russe, Telegram.

### JEUX EN RÉALITÉ VIRTUELLE : META PRÉSENTE OCULUS PUBLISHING



Photo: DR

Meta a profité de la Game Developers Conférence (GDC), qui se tient à San Francisco cette semaine, pour renommer son activité d'édition de jeux vidéo, qui devient Oculus Publishing. Le choix du nom "Oculus", chargé d'histoire, est délibéré et permet à la marque de continuer d'exister un peu, un an et demi après le grand rebranding de Facebook en Meta.

## Technologies

### CAP SUR LES PROCHAINES INNOVATIONS D'APPLE !

R.H.A  
Libreville/Gabon

LES amoureux d'Apple ne sont pas au bout de leurs surprises. Dans sa longue marche vers les innovations technologiques sur sa marque et ses produits, Apple devrait retirer l'interrupteur et les boutons de volume sur les futurs iPhone 15 Pro et iPhone 15 Pro Max.

Les férus d'iPhone le savent, Apple devrait organiser une grande conférence pour présenter les téléphones qui succéderont à l'iPhone 14. Les rumeurs et les fuites sont déjà nombreuses, et

permettent d'avoir un aperçu des différents iPhones, de leurs designs à leurs fiches techniques. Si la plupart des nouveautés attendues sont classiques, le retrait des boutons mécaniques, qui seraient remplacés par de faux boutons tactiles, est peut-être la nouveauté qui intrigue le plus. Un premier visuel 3D de l'iPhone 15 Pro, dévoilé par ShrimpApplePro le 20 mars 2023 dernier, permet en tout cas de mettre en image cette rumeur.

Ici, ce sont les deux boutons de volumes habituels qui seraient remplacés par un seul et unique bouton. En haut, l'interrupteur pour basculer en mode silen-



Photo: DR

cieux serait remplacé par un bouton-poussoir. Selon certains sites spécialisés, ce nouveau bouton pour le volume serait doté

d'une surface tactile, sur laquelle on pourrait éventuellement glisser vers le haut ou le bas pour contrôler le volume.